
あさい
保孝の
あさい
保孝の
あさい
保孝の
皆様といっしょにつくろう　住みよいふるさと
あおぞら通信あおぞら通信あおぞら通信

第14号　●発行日…令和3年12月20日　●発行…あさい保孝後援会　●発行責任者…浅井保孝

変
革
の
年

　

新
年
、明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

旧
年
中
は
、多
大
な
る
ご
支
援
を
い
た
だ
き
、誠
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　

一
昨
年
よ
り
、世
界
的
な
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

感
染
症
の
拡
大
に
よ
り
、皆
様
の
生
活
様
式
、働
き
方
や

仕
事
の
あ
り
方
が
激
変
し
ま
し
た
。よ
う
や
く
ワ
ク
チ
ン

接
種
が
進
み
、陽
性
者
数
も
減
少
と
な
り
ま
し
た
が
、

今
後
も
予
断
を
許
さ
な
い
状
態
で
す
。皆
様
お
一
人

お
一
人
が
、感
染
防
止
や
拡
大
阻
止
の
た
め
に
で
き
る

こ
と
を
今
一
度
確
認
し
て
、コ
ロ
ナ
禍
を
共
に
乗
り

越
え
て
頂
き
た
い
と
願
っ
て
い
ま
す
。

　

さ
て
、令
和
３
年
度
の
豊
田
市
議
会
に
お
い
て
は
、

脱
炭
素
の
実
現
に
向
け
た
未
来
都
市
の
推
進
、住
み
よ
い

環
境
整
備
、子
ど
も
た
ち
か
ら
高
齢
者
ま
で
誰
も
が

健
や
か
に
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
ま
ち
の
実
現
な
ど
を

所
管
す
る「
環
境
福
祉
委
員
長
」と
し
て
、職
務
に
邁
進

し
て
お
り
ま
す
。

　

地
域
に
お
い
て
は
、南
バ
イ
パ
ス
工
事
が
進
み
、周
辺
の

風
景
も
大
幅
に
変
わ
ろ
う
と
し
て
い
ま
す
。さ
ら
に
、

近
年
の
天
候
の
急
激
な
変
化
に
よ
る
災
害
へ
の
対
策
も

急
務
で
す
。こ
れ
か
ら
も
、地
域
と
市
政
を
結
ぶ
パ
イ
プ
役

と
し
て
頑
張
る
所
存
で
す
。今
後
も
よ
り
一
層
の
ご
指
導・

ご
支
援
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

本
年
も
皆
様
の
ご
健
勝・ご
多
幸
を
心
か
ら
お
祈
り

申
し
上
げ
ま
す

手洗い・消毒距離の確保 咳エチケット「3密」回避 こまめに換気体温チェック

感染症
予防策

●昭和３６年１２月４日生
●愛知学院大学 法学部 法律学科卒
●小島プレスグループ 社員
●小清水小学校育友会 会長
●逢妻中学校育友会 会長

●豊田市PTA連絡協議会 副会長
●逢妻地域会議 副会長
●宮口こども園 評価審議委員
●豊田少年補導委員（現職）
●豊田市宮口上自主防犯会 会長（現職）
●あいづままもる隊 事務局長（現職）
●豊田市柔道会顧問（現職）

●豊田市議会棒の手保存会議員連盟幹事（現職）
●豊田市ボーイスカウト議員連盟監事（現職）
●平成27年 豊田市議会 議員初当選
●令和元年度 豊田市議会教育社会委員会委員長
●令和２年度 豊田市議会地域生活委員会委員長
●令和3年度 豊田市議会環境福祉委員会委員長
●豊田市議会議員 現在２期目

浅井保孝略歴

●棒の手鎌田流宗家 宮口深田家門
　　　　　　初代深田佐兵満孫の掛軸前にて

●あいづままもる隊年末一斉パトロール出発式



定期活動

地域の皆さんと。地域行事に参加

●各自治区事務所訪問
　毎週水曜日に各自治区事務所を訪問させていただき、地域要望などに
ついて打合せを行っています。1期1年目より続けています。

●小清水ふれあい朝市
　地域の活性化・交流を目的の軽トラ朝市です。市内で初めて、豊田警察署と連携した特殊詐欺・振り込め詐欺防止の啓発活動も行いました。

「なのはな」「とぎやさん」「石屋さん」など、新しい出店者も加わりました。9年目の活動です。

●各地区の交通安全立哨 ●宮口新田自治区ウォークラリー●宮口上自治区自主防災隊立上げ会

●本地こども園芋掘り●宮口神社清掃 ●青葉会・宮口一色
　　　グランドゴルフ大会

●宮口一色・宮口新田
　　　　各地区防災訓練

活動報告 毎日・毎週の活動として継続しています あいづままもるくん

●毎朝の通学路の見守り活動
　毎朝7時30分から、宮上町6丁目・小清水小学校交差点での立哨
活動です。8年目の活動になります。



●「あいづままもる隊」リーダー会議

●逢妻子ども食堂「きらりん」
　逢妻子ども食堂「きらりん」も、まもなく３年を迎えます。いつも、子どもたちの素敵な笑顔があふれる子ども食堂です。
子どもたちに負けないくらい、元気なスタッフの皆さんからも多くを学ばせていただいています。

●一斉下校見守り活動

●豊田市柔道会顧問として
　豊田市柔道会顧問として青少年スポーツを応援しています。
柔道会役員の皆さんの感染症対策を徹底しながらの活動に感謝です。

●小清水小学校教育会議
　学校、地域学校共働本部の活動について報告していただき、学校と
地域の連携の重要性について協議しました。

　　　　　●宮口一色自主防犯会の皆さんとパトロール

　　　　　●豊田警察署 豊田少年補導委員会活動　

地域の安全見守り活動

子どもたちの健やかな育成に向けて

私です！

活動報告 安全・安心なまちづくり活動を推進しています あいづままもるくん



地域の要望に対してー①

地域の要望に対してー②

活動報告 各区長・市担当課の皆さんと連携し整備しました あいづままもるくん

　　　　　  ●広久手町こども広場新設

　　　　　  ●本地こども園駐車場の整備
２２台分→５５台に増設しました。出入口も変更し安全対策を行いました。

※令和３年度、その他にも２１ヶ所の整備を行いました。

●小清水小学校
　　県道側の樹木の伐採

●本地新田区民館前の排水路整備●小学校～宮口一色の
　　　ガードパイプ設置

●白山町交差点の歩道
　　　　　　ガードパイプ新設

●天王町
　カーブミラー新設

●宮上６丁目
　ガードパイプ新設

●東新町１丁目道路整備
（側溝異音・カーブミラー早期設置）

　　  ●小清水小学校正門 押しボタン信号LED化

　　  ●小清水小学校放課後児童クラブの新築



こども園の環境整備

活動報告 豊田市全体の課題に対して、提言し整備しました

学校、中央図書館の本は、幼少期からの学びに
おいて大変重要であり更新
図書の購入予算の確保は。
コロナ感染症による財源確保が
難しい中だが、学校図書館・
市中央図書館などの本の更新は
しっかりと行っていきます。

母子保健推進員の担い手つくりに対してどの
ように支援していくのか。
母子保健推進員の活動を積極
的にＰＲし、母子保健推進員の
確保に力を入れるとともに、
今後も地域の社会貢献に携わる
ことができるように支援して
いきます。

子ども食堂団体のスタッフ同士の情報交換や
人材育成研修、食材の有効活用などの食堂
同士の連携のため、市内子ども
食堂の集まりの会の設置が
重要では。
子ども食堂同士が学べる場や
お互いに情報を共有し合う
組織を設置します。

新生児聴覚検査の費用負担を軽減
する取組が必要では。

令和３年度より新生児聴覚検査の
費用を助成開始します。

市 青 少 年 補 導 員 の 再 編 、地 区
補導委員や公募の補導員などの
再配置の検討と豊田警察署及び
足助警察署が委嘱し連携した
活動を行っている少年補導委員会
支援の拡充も検討されるべき。

パルクとよた・豊田警察署・足助警察署の少年補導
委員会との連携や支援を強化していきます。

地域の高齢者、要支援者への避難補助、ハザード
マップによる日頃からの防災意識向上、感染予防に
対する医療機関との連携など、豊田市災害対策
推進計画の広範囲にわたる対応の
見直しが必要では。

新たな課題への取組項目を設定
するなど、見直しを図ることにより
同計画の実効性をさらに高めるよ
う取り組んでいきます。

あいづままもるくん

質問①

質問②

質問④

質問⑤

質問⑥

質問③

答  弁

答  弁

答  弁

答  弁

答  弁
答  弁

こども園の環境整備・高齢者の生活支援

超高齢社会での地域における生活支援の推進

質 問

回 答 ・市の負担で週3回の回収をします。公立こども
園の他にも私立こども園でも調整する。

●①保護者が毎日持ち帰っている「紙おむつ」を
市で回収できないか。

質 問

回 答 ・本地こども園他１２園で洋式化
する。

●②現在、和式トイレがあるが、洋式
トイレへ変更設置できないか。

質 問

回 答 ・地元と調整し増設を進める→本地こども園を
検討する。

●③送迎の際に駐車場台数が少なく、
安全上にも問題があるので増設
できないか。

質 問

回 答 ・令和元年１０月から１０園において実証実験を実施する予定です。 
→令和３年１２月現在公立こども園全園で実施済。

●④公立こども園への「登降園管理」や「保護者連絡」の
効率化・負軽減のため「スマフォを使ったICT導入」を
進めてはどうか。

※令和3年4月
　から実施

日常生活に不便を感じている多くの高齢者の皆さんに対する支援について
「ごみ収集＝ふれあい収集」支援事業について提言しました。

現在の「ふれあい収集」適用要件は
要介護認定１以上だが、その範囲を
要支援者まで拡大してはどうか。

現在の要件を変更し「要支
援２または要介護１以上」に
範囲を拡大する。

 質 問

〜その他にも市内全域の課題に対して提言〜

注）ふれあい
　　収集とは

・市が貸与するポリバケツを玄関先に置いていただきゴミや資源ごみを市が回収する事業です。
・原則一人暮らしの高齢者及び障がい者が対象です。　・その他にも利用条件があります。

 回 答



●冠水対策
　「宮上町６丁目～丸根町間」や東新町地内などの集中豪雨による
冠水の対策を進めます。

●千足・ゆたか台からの通学路整備
　交流館西側の交差点の安全対策
　　例）横断歩道・カラー舗装・照明・押しボタン信号

取組み② 取組み③

取組み④

●宮上公園の整備
　地域の災害時の避難場所でもある宮上公園の再整備を自治区・
市役所と一緒に検討していきます。
　例）①車椅子を利用される方でも利用しやすい入口整備
　　　②駐車場の拡張　③照明・電源の確保

住みよい地域を目指して、今後の取組みを紹介します。

今後の取組

看護大学

学泉大学

内科医院
至
三
好
丘

消防署

宮口神社

宮口こども園
中華料理店

南バ
イパ
ス（
建設
中）

貞宝工場
鉛池

歩道・センターライン付
１６ｍ幅道路に拡張

センターライン付
6ｍ幅道路に拡幅

N

取組み①
①豊田西部線道路計画

●豊田西部線道路
　計画の効果 効果① 愛知学泉大学北側へ迂回

　　② 南バイパス開通に合わせて建設
　　③ 南バイパスと交差させ通過車両を拡散

効果① 歩道・センターライン付 道路幅1６ｍ
　　　 道路に拡張

課題① 朝夕の三好ヶ丘～宮口神社間道路の渋滞 課題② 三好ヶ丘境界の道路幅が狭い

●南バイパス開通に伴う通学路整備に関する意見交換会
　定期的に、自治区役員、学校関係者、豊田市担当課の出席いただき、
バイパス開通に伴い変更される通学路の危険個所を事前に予測し、
バイパス開通時に合わせた、市道対策を目指します。通学路マップに
危険予測箇所を明示し、重要箇所として要望していきます。

要望例

令和４年度
実施

紹介しました事項以外にも、取組んでいく事項があります。
改善箇所などの要望がありましたら、各区長経由でご連絡ください。

あさい保孝ホームページ発信中 http://www.hm8.aitai.ne.jp/～yas5841/

検索豊田市浅井保孝 豊田市浅井保孝をクリックして下さい


